



3月 もも組だより



令和6年3月6日
社会福祉法人まこと鳴滝会 まことよどがわ保育園



3月に入り、柔らかな日差しが心地よく感じられるようになりました。今年度も残り3週間。進級を間近に控え、子どもたちの目は期待と喜びでキラキラ輝いているようです。おうちの方も一年を振り返り、子どもたちの大きな成長を感じているのではないのでしょうか？毎日もも組の子どもたちと元気に楽しく過ごせたのも、保護者の皆様のご理解とご協力があったからだと思います。本当にありがとうございました。もも組としての残りの時間を大切にしていきたいと思います。

3月のねらい

- 進級する事への期待感を持つ。
- 気の合う友だちや保育者とごっこ遊びや見立て遊びをして一緒に過ごすことを楽しむ。

3月のうた

- ちようちよ
- はるがきた
- むつくりくまさん
- ポンポンポンとはるがきた



子どもたちの姿

最近、自分たちで出来る事が増えてきた子どもたち。食事や着脱など自分からやってみようとする姿。食事では体が成長した分、食事量も随分増し、おかわりする姿。着脱ではオムツや衣服の前後の間違えはあるものの、自分でしようとする姿。一人ひとりの自立した場面がたくさん見られます。一人で難しい所は保育者に「やって！」「てつだって！」と伝え、援助を受けながら挑戦し、出来た後の笑顔は格別です。この一年で心身ともに成長したことと日々感じています。

先日、ちゅーりっぷ組のお友だちと一緒に手を繋いで散歩に行きました。事前に一緒に散歩に行くことを伝えた際は「やったー！」と喜んでいましたが、いざ年上のお友だちとはじめて手を繋ぐとなると少し戸惑う様子もありました。しかし、散歩が始まると徐々に慣れ、楽しそうに歩く姿が見られました。もも組にとってとても良い刺激になったようです。こういった経験を積み重ね、進級する喜びを感じてほしいなと思います。



子どもの変化に気づいたら

新年度に向けて、25日(月)よりお部屋の引っ越しを行ないます。進級することが、楽しみではあるけれど、緊張や疲れも出てくると思いますので気になる事がありましたら、お声がけください。



新年度に向けて サイズの確認を！

進級を前に洋服や靴のサイズを確認しておきましょう。衣服の着脱や靴の脱ぎはきを自分で行なっています。新年度からの園生活が、気持ちよくスタートできるようにお願いいたします。小さくなった衣服や靴は子どもたちがおおきくなった証です。一緒に喜びましょう。

